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公開の中での精力的なご審議を経て、中間とりまとめという形で、幅広い観

点から理詰めに結論を出されたことに敬意を表します。 

今回、明快に方向性を示していただきましたので、今後しっかりと準備を進

めていく所存でありますが、付帯意見として示された「関係自治体との調整を

含めた準備を開始するべきである」との点は大変重要なポイントと考えており

ますので、関係する自治体にご協力いただき、次のステップに向けて着実に歩

を進めてまいりたいと考えております。 

 


